



aybar.mateos.arquitectos

duque de sexto 17 madrid 28009

t. +34.91.754.55.61

e. estudio@aybar-mateos.com

w. www.aybar-mateos.com

aybar.mateos.arquitectos está dirigido por Camila Aybar y Juan Jose Mateos, ambos arquitectos por la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid y la Universidad de *Columbia* en Nueva York y la *Bartlett School* en Londres respectivamente.

Su trabajo ha sido reconocido y premiado en varios concursos de arquitectura. Entre ellos se pueden destacar los siguientes: **Primer Premio** obtenido en el concurso organizado por el Ayuntamiento de Torrelavega para la ampliación y remodelación del Palacio Municipal, **Primer premio** obtenido en el concurso Internacional del Ministerio de Vivienda Viva, el **Primer premio** en el concurso para el pabellón Vitro en Veteco, para IFEMA, **Tercer Premio** para el Centro de las artes del Ayuntamiento de Alcorcón, **Finalista** para la construcción del Nuevo Mercado de Barceló para el Ayuntamiento de Madrid, **Primer Premio** obtenido en el concurso organizado por la Comunidad Autónoma de Madrid para la construcción de 99 viviendas en Alcalá de Henares.

Sus proyectos y obras han sido recogidos por **publicaciones nacionales e internacionales** entre las que pueden destacarse Architectural Record (NY), AIT, Pasajes, Arquitectura Viva y Arquitectura, revista del Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid, y Arquitectos (CSAE). Asimismo han sido recogidas en exposiciones especializadas organizadas por COAM, Universidad de Columbia, Ministerio de Fomento entre otros.

Ambos ejercen su **actividad docente** en diversas Instituciones, destacando entre ellas la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid, la Universidad Europea de Madrid, la Universidad Francisco de Vitoria, la Universidad del País Vasco y la Universidad de Columbia en Nueva York.

selección de proyectos y obras

2009.

Ayuntamiento de Torrelavega, Primer Premio, Concurso nacional
Proyecto en desarrollo. presupuesto: 6M€ s.construida: 3.500m²

Primer premio en el concurso organizado por el Ayuntamiento de Torrelavega para la ampliación y remodelación del Palacio Municipal.

Ampliación CIB-CSIC, Primer Premio, Concurso nacional
Proyecto en desarrollo. presupuesto: 0.5M€ s.construida: 400m²

Primer premio en el concurso organizado por el Centro Superior de Investigaciones Biológicas para la ampliación del Centro de Investigaciones Biológicas en Ciudad Universitaria, Madrid.

2008.

Edificio para 99 viviendas, Primer Premio, Concurso CAM
Obras en ejecución. presupuesto: 6M€ s.construida: 15.500m²

Primer premio en el concurso organizado por la Comunidad de Madrid (Arpegio) para la construcción de 100 viviendas protegidas en Alcalá de Henares

Edificio para 200 viviendas, Primer Premio, Concurso CAM
Proyecto básico en desarrollo. presupuesto: 12M€ s.construida: 25.000m²

Primer premio en el concurso organizado por la Comunidad de Madrid (Arpegio) para la construcción de 200 viviendas protegidas en Getafe, Los Molinos Buenavista

Fundación Literaria Espido Freire
obras ejecutadas presupuesto 0.3M€ Superficie construida: 150m²

Adaptación parcial de edificio de viviendas para uso cultural para la escritora Espido Freire y su fundación EF.

Casa JL
proyecto de ejecución en desarrollo p. 0.4M€ Sup. construida: 300m²

Vivienda unifamiliar para un DJ y una ejecutiva en Hoyo de Manzanares.

Pabellón Vitro IFEMA
Obras ejecutadas presupuesto 0.2M€ Superficie construida: 200m²

Construcción para Veteco 08, a celebrar en Ifema del pabellón expositivo de la empresa Vitro Crystalglass.

Casa CL
obras en ejecución presupuesto 0.3M€ Superficie construida: 200m²

Vivienda unifamiliar de fin de semana para una pareja y su hijo en el Casar Guadalajara.

2007.

Edificios para 229 viviendas, Ministerio de Vivienda
presupuesto 16.3M€ superficie construida: 36.200m²
proyecto de ejecución finalizado [pendiente inicio de obras]

Primer premio en el concurso internacional organizado por el ministerio de la vivienda para la construcción de 229 viviendas con protección pública en Guadalajara, en la parcela localizada en Aguas vivas, RC // 14

Edificios para 116 viviendas, Ministerio de Vivienda
presupuesto 8.5M€ superficie construida: 19.000m²
proyecto de ejecución finalizado [pendiente inicio de obras]

Primer premio en el concurso internacional organizado por el ministerio de la vivienda para la construcción de 116 viviendas con protección pública en Guadalajara, en la parcela localizadas en Aguas vivas, RC // 12

Mercado de Barceló, Proyecto Finalista, Ayuntamiento de Madrid
presupuesto: 40M€ superficie construida: 35.000m²

Proyecto seleccionado para la segunda fase del concurso internacional para la construcción de un nuevo mercado que sustituya al existente en la calle Barceló, Madrid.

Edificios para 114 viviendas y usos terciarios, M. de Vivienda
presupuesto 9.6M€ superficie construida: 19.500m²
proyecto de ejecución finalizado [pendiente inicio de obras]

Primer premio en el concurso internacional organizado por el ministerio de la vivienda para la construcción de 114 viviendas con protección pública en Guadalajara, y edificio de usos terciarios en las parcelas localizadas en Aguas vivas, RC // 13

Instalaciones deportivas Fuencarral Ayuntamiento de Madrid
presupuesto: 6M€ superficie construida: 1500m²

Finalista, Propuesta finalista en el concurso organizado por el Ayuntamiento de Madrid para instalaciones deportivas en el Parque de Fuencarral

2006.

Complejo cultural Los castillos, Ayuntamiento de Alcorcón
presupuesto 55M€ Superficie construida: 35.000m²

Tercer Premio en el Concurso organizado por el Ayuntamiento de Alcorcón para la construcción de un centro de las artes y circo municipal.

Pabellón Vitro 2006 Primer Premio Concurso OCAM/IFEMA
obras ejecutadas presupuesto 0.15M€ Superficie construida: 150m²

Construcción en Veteco 06, Ifema del pabellón de la empresa Vitro Cristalglass.

Edificio para la construcción de 200 viviendas
presupuesto 15M€ Superficie construida: 20.000m²

Segundo Premio en el concurso organizado por la Empresa Municipal de Vivienda del Ayuntamiento de Madrid para la ejecución 200 viviendas en LOS OLIVOS, Madrid

Centro cultural+viviendas, rehabilitación antiguo palacio
presupuesto 5M€ Superficie construida: 6.000m²

Propuesta finalista en el concurso organizado por el Ayuntamiento de Úbeda para la construcción de viviendas y rehabilitación para uso residencial del antiguo cuartel de Santa Clara.

premios y distinciones

- 2009.**
- Accésit concurso Hospedería en Villafranca de los Barros**
Accésit en el concurso internacional organizado por la Junta de Extremadura para la realización de una hospedería en Villafranca de los Barros.
- Primer Premio Concurso Rehabilitación y Ampliación del Ayuntamiento de Torrelavega**
Primer premio en el concurso organizado por el Ayuntamiento de Torrelavega (Cantabria) para la Rehabilitación y Ampliación del Palacio Consistorial
- Segundo premio concurso EMV Vallecas**
Segundo premio en el concurso organizado por la Empresa Municipal de Vivienda y Suelo de Madrid para la construcción de 170 viviendas con protección pública en Vallecas.
- Tercer premio Concurso granada INSS**
Tercer Premio en el Concurso organizado por el ministerio de Trabajo para la construcción de la sede del INSS en Granada.
- 2008.**
- Primer Premio 99 Viviendas protegidas en Alcalá de Henares**
Primer premio en el concurso organizado por la Comunidad Autónoma de Madrid para la construcción de 99 viviendas con protección pública en Alcalá de Henares, con la promotora Iberoca.
- Primer Premio 200 Viviendas protegidas en Gétale**
Primer premio en el concurso organizado por la Comunidad Autónoma de Madrid para la construcción de 200 viviendas con protección pública en Alcalá de Henares, con la promotora Prolasa.
- 2007.**
- Accésit, 2fase, Mercado de Barceló, Ayuntamiento de Madrid**
Seleccionado para acceder a la segunda fase y premiado con Accésit en el Concurso internacional organizado por el Ayuntamiento de Madrid para la construcción de un nuevo Mercado de Abastos en Barceló, Madrid,
- Finalista, Fuencarral, Ayuntamiento de Madrid**
Proyecto Finalista en el concurso organizado por el Ayuntamiento de Madrid para la construcción de un centro deportivo en Fuencarral.
- 2006.**
- Primer Premio, Vivienda de Vanguardia, Ministerio de Vivienda**
Primer premio en el concurso internacional organizado por el ministerio de la vivienda para la construcción de 470 viviendas con protección pública en Guadalajara, Aguas vivas, RC // 12,13,14.
- Segundo Premio, Los olivos EMV**
Segundo premio en el concurso organizado por la EMV para la construcción de 200 viviendas de protección en Madrid, Colonia de los Olivos.
- Primer Premio, concurso Veteco COAM**
Primer premio en el concurso para el stand de la empresa Vitro en la feria Veteco 06 en IFEMA, Madrid. Construido.
- 2004.**
- Tercer premio, concurso parque cultural los castillos.**
Tercer premio en el concurso organizado por el ayuntamiento de Alcorcón para la construcción de un centro de las artes en San José de Valderas, Madrid.

2003.

Proyecto finalista, concurso santa clara ubeda.

Propuesta finalista en el concurso organizado por la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de Úbeda para la construcción de viviendas y rehabilitación para uso residencial del antiguo cuartel de santa clara.

Segundo premio en concurso para 125 viviendas, san martín, madrid.

Segundo premio en el concurso con empresa convocado por el Ayuntamiento de San Martín de la Vega, Madrid, para la construcción de 125 viviendas sociales.

2002.

Proyecto seleccionado concurso jóvenes arquitectos madrid.

Proyecto seleccionado por el jurado para la exposición y publicación de la propuesta *it is in the air* presentada al concurso nacional de ideas para jóvenes arquitectos convocado por el Ayuntamiento de Madrid en el Parque de la Vaguada.

publicaciones y exposiciones

Paisaje Domésticos (editores)

Publicación dirigida por Camila Aybar y Juan Jose Mateos como marco de reflexión y registro del concurso Viva De vivienda de vanguardia.

Arquitectos CSAE, Alta costura

Inclusión del artículo fast food en el número titulado alta costura de la revista del Consejo Superior de Arquitectos de España.

Technologie 08 Munich

Selección del pabellón Vitro para su inclusión en la exposición de tecnología del vidrio Technologie.

Future

Selección del Proyecto premiado en el concurso para el Mercado de Barceló para su inclusión en el número 11.

Arquitectura Viva

Selección del Proyecto premiado en el concurso AVIVA del Ministerio de la vivienda para su inclusión en la Revista AV Proyectos

Revista GLAS stuttgart

Selección del pabellón Vitro para su inclusión en la revista alemana especializada en la construcción en vidrio GLAS (portada).

Arquerías Nuevos Ministerios

Exposición colectiva de las maquetas y proyectos elaborados para el Ministerio de Vivienda en el Concurso Internacional para la Vivienda de Vanguardia.

Architectural Record

Selección del Proyecto del pabellón Vitro para su inclusión en la edición digital de la revista Architectural Record con sede en Nueva York.

Exposición Abierto COAM

Invitación a exponer el trabajo de aybar.mateos en la Fundación Cultural de Colegio de Arquitectos dentro del ciclo Abierto.

V Bienal ibero americana, Montevideo

Inclusión del video *Fast Food* de la exposición Abierto en la Bienal Iberoamericana de Arquitectura de Montevideo.

Formas

Selección del Proyecto premiado en el concurso AVIVA del Ministerio de la vivienda para su inclusión en la Formas, Revista Oficial del Colegio de Arquitectos de Ciudad Real, dirigida por Ricardo Sanchez Lampreave.

LA CLAVE

Selección de aybar .mateos arquitectos para su inclusión en una selección de jóvenes estudios de arquitectura nacionales.

A10 NEw european architecture

Artículo sobre jóvenes arquitectos europeos y sus proyectos domésticos.

AV Proyectos

Selección del Proyecto premiado en el concurso AVIVA del Ministerio de la vivienda para su inclusión en la Revista AV Proyectos.

Pasajes

Selección del Pabellón Vitro para su inclusión en Pasajes Construcción y su portada.

AIT Architektur | Innenarchitektur | Technischer Ausbau

Selección del Pabellón de Vitro para ser recogido en el número 03/2007 para su inclusión en la revista AIT con sede en Hamburgo.

Monitor Magazine, Moscú

Selección del Proyecto del pabellón Vitro para su inclusión en la revista Monitor Magazine con sede en Moscu.

Future

Selección del Proyecto premiado en el concurso AVIVA del Ministerio de la vivienda para su inclusión en el numero 5 de la Revista Future.

Exposición en la sede de los FAD Barcelona.

Proyectos Premiados Concurso organizado por revista Pasajes e I-Guzzini, primera convocatoria.

Arquitectura

Selección del Proyecto del pabellón Vitro para su inclusión en la revista Arquitectura, publicación del Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid.

Picasso mio, Art Gallery

Invitación a exponer el trabajo de aybar.mateos en la Galeria de arte Picasso Mio en Madrid y Barcelona.

Beyond Media Festival, Florencia, Italia.

Selección de Proyectos para su inclusión en la exposición y el catálogo del Festival Beyond Media, un encuentro internacional centrado en las nuevas tecnologías de la comunicación utilizadas en la arquitectura.

RIBA/ARB exhibition, Londres.

Exposición de los trabajos seleccionados para representar a la Bartlett School ante el *Royal Institute of British Architects*, en Londres.

premios y distinciones académicas

Honor Award for Excellence in Design, Columbia University

Premio concedido por Mark Wigley, director de Columbia University a la excelencia en el proyecto.

William Kinne Fellows Prize, Columbia University

Concedido por Columbia para el desarrollo del proyecto de investigación *Chilean Snails: archaeology of a "new" commercial typology*.

Lucille Smyser Lowenfish Memorial Prize, Columbia University

Premio concedido como reconocimiento a la mejor propuesta arquitectónica.

Beca Fundación La Caixa para estudios de postgrado en E.Unidos.

Fundación la Caixa otorga becas anuales, destinadas a realizar estudios de postgrado en EEUU

ETSA Madrid Titulo de Arquitecto con la calificación de Sobresaliente.

Obtención del título de Arquitecto por la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid, UPM, tras la presentación pública del Proyecto Fin de Carrera.

Beca ETSAM, profesor asistente de Proyectos.

Becas concedida por la ETSAM bajo el programa *Soporte de procesos*, como profesor asistente en el Departamento de Proyectos.

Beca del Ministerio de Fomento.

Becas concedidas por el M. de Fomento tras ser seleccionados para participar en el Seminario Producción de Ciudad, Madrid.

Accésit en el Concurso de Proyectos Fin de Carrera organizado por la revista Pasajes y la empresa I-Guzzini, primera convocatoria.

Los premios repartidos estaban divididos en 1º premio, 2º premio, dos accesits y ocho menciones.

Vía Arquitectura Especial PFC 02

Selección del Proyecto Final de Carrera para su publicación en Vía Arquitectura, Colegio Oficial de Arquitectos de la Comunidad Valenciana.

Premio Fitzroy Robinson, Bartlett School.

Premio otorgado por Peter Cook como director de la Bartlett School of Architecture, UCL, London .

Madrid 31 de Marzo de 2010